

N°005

Barrancabermeja, 25/01/2019

Aguas de Barrancabermeja realizará inversiones en la Comuna Tres



Hasta el salón comunal del barrio Jerusalén llegó Alfredo Garcés, gerente de la empresa Aguas de Barrancabermeja para escuchar las inquietudes de los presidentes de Juntas de Acción Comunal de la comuna tres, con respecto a los servicios de acueducto y alcantarillado.

“Acudimos con nuestro equipo de trabajo para escuchar las necesidades del sector y manifestarles las inversiones que se tienen

programadas para esta comuna por parte del acueducto, a través del Plan de Obras e Inversiones Regulado, POIR”, indicó, Alfredo Garcés, gerente de la empresa Aguas de Barrancabermeja.



Las obras a realizar durante el año 2019 en cumplimiento a lo establecido en el POIR serán: rehabilitación de tramos de redes de acueducto en el barrio Jerusalén; primera fase de rehabilitación de redes de acueducto existentes del barrio Ciudadela Pipatón y reposición de redes de acueducto (un tramo) en el barrio la Libertad.

“Es de resaltar que además en este sector se va a construir la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, Ptar, San Silvestre, donde serán tratadas el 90 por ciento de las aguas residuales de la ciudad de Barrancabermeja, para minimizar la carga contaminante en nuestros cuerpos hídricos, además se harán los ajustes a los estudios de los colectores San Judas y San Silvestre”, afirmó, Alfredo Garcés, gerente de Aguas de Barrancabermeja.

Aguas de Barrancabermeja continuará realizando estas actividades de socialización en las diferentes comunas del Puerto Petrolero.